

Interview mit Sarah Schubert

Fortbildungsreferentin der WZ®-WundZentren AKADEMIE

Sarah Schubert ist seit 2015 Fortbildungsreferentin der WZ®-WundZentren AKADEMIE. Sie ist examinierte Gesundheits- und Krankenpflegerin, zertifizierte Wundmanagerin ZWM® Akademie Kammerlander, Wundexpertin ICW, Pflegetherapeutin Wunde ICW und sie war mehrjährig als Wundmanagerin in den WZ®-WundZentren Düsseldorf und München tätig.



[Hier geht's zum Interview mit Sarah Schubert](#)

Jetzt neu: Das Fortbildungsprogramm der WZ®-WundZentren AKADEMIE

Die WZ®-Wundzentren AKADEMIE hat sich mit Unterstützung, der Fachkompetenz und Erfahrung der inzwischen an 11 Standorten vertretenen WZ®-WundZentren in Bayern, Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen entwickelt. Die Akademie vermittelt den Teilnehmern in einer sorgfältig zusammengestellten Seminarreihe auf anschauliche Weise die Kombination von Theorie und Praxis. Durch Vorträge, Workshops und Netzwerkarbeit zum Thema „Wunde“ leistet sie einen wesentlichen Beitrag zu einem verbesserten, interdisziplinären Wundmanagement in Deutschland. Für jede Fortbildung sind Punkte bei der Akademie ZWM, ICW und RbP beantragt. Für Institutionen werden zudem verschiedene Themen auch als Inhouse-Schulungen angeboten. 2017 werden an jeweils zehn Standorten von 14.00 bis 18.00 Uhr folgende Fortbildungsmodule angeboten:



- Februar: Grundlagen des Wundmanagements (Aufbaseminar)
- Mai/Juni: Der Verbandwechsel (Workshop)

- Juli/August: Faszination Haut - Aufbau, Funktion und Pflege (Seminar)
- Oktober/November: Expertenstandard - Pflege von Menschen mit chronischen Wunden (Seminar)

Das Programm 2017 der WZ[®]-Wundzentren AKADEMIE

Neueröffnung: WZ[®]-WundZentren München Nord

Jetzt haben Menschen mit chronischen Wunden in München und Umgebung eine neue Anlaufstelle. Nach dem großen Erfolg und der kontinuierlich steigenden Nachfrage eröffnete neben dem bereits seit 2009 bestehenden WZ[®]-WundZentrum unter der Leitung von Facharzt Gerhard Rothenaicher am Giesinger Bahnhofplatz am 19. Dezember 2016 ein zweites WZ[®]-WundZentrum in der Ingolstädter Straße 166 im Norden der bayrischen Metropole. Das neue WZ[®]-WundZentrum steht unter der fachärztlichen Leitung von Dr. med. Andreas Walter. Er ist seit 2012 in der fachärztlichen Praxis Chirurgie München Nord tätig und hat seit zwei Jahren als Chefarzt der Hauptabteilung die Leitung der Chirurgischen Klinik im Diakoniewerk München inne.



Mehr

WZ-WundZentren GmbH



Ehrenstraße 1
40479 Düsseldorf
Tel.: +49 211 51362116
info@wundzentren.de
www.wundzentren.de

Möchten Sie den Newsletter abbestellen? Dann klicken Sie [hier](#).
Kontakt zu unserer [Pressestelle](#).